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La Compagnie Nationale des Commissaires
aux Comptes lance The SmartList, la
plateforme de référence des entreprises
auditées

La  Compagne  Nationale  des  Commissaires  aux  Comptes  (CNCC)  lance  The  SmartList,  la
plateforme de référence des entreprises auditées. D’accès libre et gratuit, The SmartList se
veut une contribution tangible en faveur d’une économie plus sûre. Elle entend valoriser toutes
les entités économiques engagées dans une démarche de transparence avec un commissaire
aux comptes à leurs côtés.

Une plateforme d’accès libre et gratuit au service de l’intérêt général

The SmartList  est  la  nouvelle  plateforme éditée par la  Compagnie nationale des commissaires aux
comptes, instance représentative de la profession en France. Le site, d’accès libre et gratuit, rassemble
toutes les entités économiques (entreprises, associations, fondations, etc.) dont les comptes sont certifiés,
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ou qui ont bénéficié de missions ciblées de diagnostics ou d’attestations réalisées par un commissaire aux
comptes.

Avec The SmartList, la profession poursuit trois objectifs :

mettre en avant ces entités économiques et leur engagement dans une démarche de
transparence,
offrir à tout un chacun la possibilité de les identifier à l’échelle régionale et nationale,
promouvoir toutes les actions qui nourrissent la confiance au sein de l’économie en
capitalisant sur l’intervention d’un tiers indépendant.

L’intervention du commissaire aux comptes : un label de confiance à faire valoir

« Avec cette initiative, la Compagnie nationale des commissaires aux comptes entend proposer aux
dirigeants d’entités dont les comptes sont certifiés un nouvel outil leur permettant de tirer pleinement le
bénéfice de la mission de leur commissaire aux comptes en termes de communication, en donnant à voir
sur The SmartList la dimension de « label » de confiance de la signature du commissaire aux comptes »
précise Yannick Ollivier, président de la CNCC.

Pour le grand public, les entreprises en recherche de partenaires ou d’opportunités commerciales avec
des acteurs de confiance, l’onglet de recherche géographique et sectorielle de The SmartList constitue
une ressource pour accéder à des données fiables, vérifiées par les commissaires aux comptes des entités
concernées et validées par leurs dirigeants.  

Au-delà de la mission de certification, The SmartList permet également à toutes les entités économiques
faisant appel aux services d’un commissaire aux comptes dans le cadre de missions ponctuelles de
diagnostics ou d’attestation d’être référencées. Ce faisant, la plateforme valorise toutes les démarches
susceptibles d’entretenir la confiance au sein de l’économie sur des volets aussi divers que l’impact social
et environnemental ou la cybersécurité.

Pour en savoir plus, découvrez la vidéo de présentation et rendez-vous sur www.thesmartlist.eu.

Réseau Entreprendre Rhône-Durance : les 14
lauréats 2022 les plus innovants

https://vimeo.com/831500538
http://www.thesmartlist.eu
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récompensés

« Pour créer des emplois, créons des employeurs ». C’était la maxime-choc d’André Mulliez, créateur du
Réseau Entreprendre, alors PDG des laines et textiles Phildar et membre de la famille qui a donné
naissance au groupe Auchan. C’est au coeur du domaine de « La Coquillade », ce 5 étoiles luxe de
Gargas, entre vignes et lavandes, que s’est déroulée l’assemblée générale du Réseau Entrependre Rhône-
Durance.

Au coeur  de  ce  mouvement,  des  patrons  bénévoles  agissent  avec  comme cap des  valeurs  sûres  :
créativité,  engagement,  passion,  solidarité,  convivialité,  audace.  Le président,  Emmanuel  Sertain l’a
d’ailleurs répété : « Nous raison d’être, c’est d’accompagner les créateurs et repreneurs d’entreprises.
Nous avons un ancrage local, dans l’ensemble du Vaucluse, nous plantons des graines qui deviennent des
arbres puis des forêts d’entreprises qui à leur tour, régénèrent le territoire. Nous aidons les autres,
gratuitement, nous les faisons profiter de notre expérience, de notre réseau. Nous nous devons d’être
actifs partout, y compris dans la ruralité, surtout quand les grandes métropoles aspirent tout ».

Patrick Merle, vice-président du Conseil Départemental 84, l’a déclaré à la tribune : « Nous sommes les
héritiers d’une culture, d’une histoire, d’un environnement à taille humaine qui permet d’allier réussite
professionnelle et épanouissement personnel. »

Un hommage a été rendu à Martin Stein, propriétaire de « La Mirande », disparu brutalement, il y a

https://www.reseau-entreprendre.org/rhone-durance/
https://www.reseau-entreprendre.org/rhone-durance/
https://www.linkedin.com/in/emmanuelsertain/
https://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/merle-patrick-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a
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quelques  jours  à  peine,  à  l’âge  de  64  ans,  ce  patron  si  discret  qui  faisait  partir  du  «  Réseau
Entreprendre ».

L’assemblée lors de la présentation des actions du Réseau Entreprendre Rhône Durance par son
Président Emmanuel Sertain.

Un power-point a permis de détailler le parcours de l’offre : étudier un projet, sa faisabilité, le développer
et lui permettre de croître, en le renforçant et en le boostant. Avec la directrice du Réseau Entreprendre,
Brigitte Borel, le bilan 2022 s’est affiché sur grand écran : 101 membres, 35 accompagnateurs, 370 000€
de prêts d’honneur à taux zéro, 97 emplois créés et sauvegardés à 3 ans. Avec un temps fort, le 1er mars
dernier, « Bouge ta boîte » au Palais des Papes, un grand débat entre la philosophe Cynthia Fleury,
l’explorateur Jean-Louis Etienne, le cofondateur de Phenix Jean Moreau et des parcours d’échange Salle
Jeanne Laurent ( Cultive ta team, ton image, ton chiffre, ta vie, ton territoire).

A la Coquillade, 14 lauréats ont reçu leurs récompenses :

– Les Frères Maxime et Lucas Drossaert pour leur plateforme « Courtisan » à Tarascon, elle est gratuite
et permet au courtier d’accélérer, simplifier et monétiser la gestion des sinistres et les rapports avec
l’assureur en 48h – Prêt d’honneur 15 000€ – 6 emplois, 12 à 3 ans.

https://www.linkedin.com/in/cynthia-fleury-perkins-9734945/
https://www.linkedin.com/in/jean-louis-etienne-66093914/
https://www.linkedin.com/in/jean-moreau-phenix/
https://www.linkedin.com/in/maxime-drossaert-b634731bb/
https://www.linkedin.com/in/lucas-drossaert-321869216/
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Maxime et Lucas Drossaert avec leur accompagnateur Frédéric Moretti de chez J.Causse et associés
et Brigitte Borel, directrice du Réseau Entrependre Rhône-Durance

– Elodie Forat et Marc-Antoine Coullomb pour « Reatech », qui ont repris une chaudronnerie de Sorgues
qui fabrique des convoyeurs, vis sans fin pour l’industrie – Prêt d’honeur 30 000€ – 5 emplois, 9 à 3 ans

https://www.linkedin.com/in/elodie-forat-824964235/
https://www.linkedin.com/in/marc-antoine-coullomb-2089987b/
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Elodie Forat et Marc-Antoine Coullomb et Brigitte Borel et directrice du Réseau Entreprendre
Rhône-Durance

– Christophe Guiraud pour « Glocal Défense à Bagnols sur Cèze – Cet ancien pilote de chasse aide ses
clients dans le secteur aéronautique – Prêt d’honneur 20 000€ – 1 emploi, 5 à 3 ans

https://www.linkedin.com/in/christopheguiraud/
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Le trophée de Christophe Guiraud remis en son absence à son accompagnateur Frédéric Sofflichi de
Technical Industrie.

– Julien Louis, à peine 25 ans, créateur de montres de luxe qui a son atelier à Bollène – Prêt d’honeur 20
000€, 1 emploi, 5 à 3 ans

https://www.linkedin.com/in/julienlouis-hh/
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Julien Louis avec son accompagnateur Olivier Coupaye de TIA

– Jean-Rémi Mergui pour « Buga » à Avignon, une plateforme 3D de « businesse game » qui permet de
garder des liens avec ses collaborateurs à distance – Prêt d’honneur 30 000€ – 2 emplois, 15 à 3ans

https://www.linkedin.com/in/mergui/
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Jean-rémi Mergui

–  Maxime  Pinoit  et  Brice  Plessiez  pour  «  Ooba  -Ooba  »,  un  market-place  dédié  aux  animaux  de
compagnies, des milliers de références pour l’alimentation et le bien-être des chiens et des chats – Prêt
d’honneur 15 000€ – 7 emplois, 15 à 3 ans

https://www.linkedin.com/in/maxime-pinoit-94671460/
https://www.linkedin.com/in/brice-plessiez-168a9390/
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Maxime Pinoit et Brice Plessiez avec leur accompagnateur Gilles Arbona de J.Causse et associés

– Anthony et Pierre-Marie Poirier, 2 frères installés en Courtine qui proposent chaque semaine sur
internet 7 recettes optimisées pour le robot Thermomix mais qui fonctionnent aussi  avec Monsieur
Cuisine ou le Cooking de Moulinex. Des recettes qui changent en fonction des saisons – Prêt d’honneur
15 000€ – 2 emplois, 9 à 3 ans

https://www.linkedin.com/in/travelanthonypoirier/
https://www.linkedin.com/in/pierre-marie-poirier-430759226/
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Pierre-Marie Poirier et Brigitte Borel, directrice du Réseau Entreprendre Rhône-Durance.

– Alexandre Ricaud de « Polène » à Mollégès, une entreprise d’expédition et d’export de magnifiques
tomates qui ont du goût… vers des grossistes. A terme il espère livrer chez 11 000 primeuristes puis dns
les grandes surfaces – Prêt d’honneur : 20 000€ – 1 emploi, 9 à 3 ans

https://www.linkedin.com/in/ricaud/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


11 avril 2025 |

Ecrit par le 11 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/entreprises/page/6/   12/26

Alexandre Ricaud avec son accompagnatrice Laurence Castelain de la Chocolaterie Castelain.

– Tristan Rubis pour « EMA » (Entre Marchands d’Autos), un market-place de véhicules d’occasion
destiné exclusivement aux professionnels de l’automobile à Avignon – Prêt d’honneur : aucun, il n’en n’a
pas demandé, il se débrouille tout seul – 1 emploi, 5 à 3 ans

https://www.linkedin.com/in/tristan-rubis/
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Tristan Rubis et Brigitte Borel, directrice du Réseau Entreprendre Rhône-Durance

– Raphaël Trouiller pour « La roue tourne » à Avignon, une société de vélos-cargos qui livrent en centre-
ville, se faufilent entre les embouteillages sans moteur donc sans bruit ni pollution – Prêt d’honneur 20
000€ – 2 emplois, 7 à 3 ans.

https://www.linkedin.com/in/rapha%C3%ABltrouiller/
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Raphaël Trouiller et Brigitte Borel, directrice du Réseau Entreprendre Rhône-Durance

Grâce à leurs accompagnateurs et  leurs précieux conseils,  notamment ceux de Laurence Castelain,
Frédéric Moretti,  Joël  Courbis,  Gilles Arbona ou Fabien Hernandez, ils  vont pouvoir se développer,
étoffer leurs effectifs, bref changer d’échelle. Cette soirée le prouve : « Aucun entrepreneur ne doit
rester seul ».

Contact : www.reseau-entreprendre.org/rhonedurance

Fontcouverte : l’association du pôle

https://www.linkedin.com/in/laurence-castelain-30a63229/
https://www.linkedin.com/in/joel-courbis-70b3a291/
https://www.linkedin.com/in/gilles-arbona-96082470/
https://www.linkedin.com/in/fabien-hernandez-arg/
https://www.reseau-entreprendre.org/rhone-durance/
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d’activités organise une rencontre entre
entreprises

L’association  du  pôle  d’activités  de  Fontcouverte  organise  un  salon  professionnel  des
entreprises de la zone, ce vendredi 9 juin, dès 15h, au Life Size Plans. Objectif : faciliter les
échanges et les rencontres entre entreprises. Une centaine de dirigeants y sont attendus.

Programme

15h – 16h : pitch party entre entreprises de Fontcouverte.
16h – 17h : jeu brise-glace pour renforcer l’esprit d’échange.
18h30 : discours de Joël Guin, président du Grand Avignon.
19h : ouverture de la soirée.

Vendredi 9 juin dès 15h au Life Size Plans, 1421 avenue de l’amandier, Avignon.
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L’entraîneur Philippe Lucas va animer une
conférence sur les valeurs du sport au profit
de l’entreprise

Le mercredi 7 juin, le Club des entrepreneurs Terre de Provence organise un événement sur le thème
‘Les valeurs du sport au profit de l’entreprise’ au Mas du Juge à Maillane.

Le programme

Les participants seront accueillis dès 15h autour d’un goûter de bienvenu. L’événement débutera à 16h
avec la conférence ‘Les valeurs du sport au profit de l’entreprise’ animée par l’entraîneur de natation
Philippe Lucas,  qui a notamment coaché la championne olympique Laure Manaudou, et par Olivier
Nicolas, manager de l’équipe de France de natation.

http://entrepreneursterredeprovence.com
https://www.lemasdujuge-maillane.com
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S’ensuivra un speed meeting entre dirigeants afin qu’ils puissent réseauter et échanger leurs expérience,
pour ensuite profiter d’un un cocktail dinatoire convivial.

Informations pratiques

Le billet est au prix de 30€. Pour assister à l’événement, il suffit de réserver sa place en ligne. Pour ce
faire, cliquez ici.

Mercredi 7 juin. De 15h à 22h. 30€. Mas du Juge. 1410 Route de Saint-Rémy. Maillane.

https://my.weezevent.com/conference-club-des-entrepreneurs?_gl=1*iizwfv*_ga*ODAwNjkwNDM4LjE2ODI0MzYzNzU.*_ga_39H9VBFX7G*MTY4NDE1NzM3Ny4yMy4xLjE2ODQxNTgwMTQuMC4wLjA.
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V.A.

La CCI de Vaucluse continue d’accompagner
les entreprises face à la crise énergétique

La Chambre de commerce et d’industrie (CCI) de Vaucluse organise une conférence ‘Aides et dispositifs
d’accompagnement face à la crise énergétique’ ce jeudi 2 mars en partenariat avec la Chambre de
Métiers et de l’Artisanat de Vaucluse, la Direction régionale de l’économie, de l’emploi, du travail et des
solidarités (DREETS), la Direction départementale des finances publiques (DDFIP) et l’Urssaf.

Au cours de cette rencontre seront abordés plusieurs sujets tels que : les dispositifs de l’Etat (bouclier
tarifaire, amortisseur électricité, etc) et les relations avec les fournisseurs d’énergie, le guichet d’aide au
paiement des factures de gaz et d’électricité et les dispositifs d’accompagnement des entreprises en

https://www.vaucluse.cci.fr
https://www.cmar-paca.fr
https://www.cmar-paca.fr
https://paca.dreets.gouv.fr
https://paca.dreets.gouv.fr
https://www.vaucluse.gouv.fr/direction-departementale-des-finances-publiques-r2506.html
https://www.urssaf.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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difficultés, les dispositifs d’accompagnement des entreprises, les cellules de crise dédiées aux entreprises
(référent énergie, chèque énergie, numéro vert, etc) mises en place par la CCI et la Chambre de Métiers
et de l’Artisanat. La conférence se terminera par une session d’échanges.

Jeudi 2 mars. De 17h30 à 19h30. Inscription en ligne gratuite. Amphithéâtre du Campus de la
CCI de Vaucluse. Allée des Fenaisons. Avignon.

V.A.

Les entreprises françaises accros aux aides
publiques ?

https://www.echodumardi.com/economie/la-cci-de-vaucluse-active-une-cellule-de-crise-energetique/
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfKIc4dhFhUHsN41XqGXjuiScbpifCEy0GKHd7eO_5KLm5RFw/viewform
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Lorsqu’on évoque les dépenses publiques, on pense souvent en premier lieu aux prestations de sécurité
sociale et aux dépenses de fonctionnement des services et organismes publics. Mais comme le met en
avant une étude récemment publiée par l’Institut de recherches économiques et sociales (IRES), l’État
français consacre également une part importante de son budget à l’aide aux entreprises – et ce avant
même le déploiement des dispositifs massifs de soutien en réponse à l’impact du Covid-19.

https://fr.statista.com/themes/2766/les-depenses-publiques-en-france/#topicOverview
https://fr.statista.com/infographie/29145/repartition-des-prestations-de-securite-sociale-par-type-en-france/
https://fr.statista.com/infographie/29145/repartition-des-prestations-de-securite-sociale-par-type-en-france/
http://www.ires.fr/index.php/etudes-recherches-ouvrages/etudes-des-organisations-syndicales/item/6572-un-capitalisme-sous-perfusion-mesure-theories-et-effets-macroeconomiques-des-aides-publiques-aux-entreprises-francaises
https://fr.statista.com/themes/8945/l-impact-economique-du-coronavirus-covid-19/#topicOverview
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Avec près de 160 milliards d’euros versés en 2019, les subventions aux entreprises sont devenues le
premier poste de dépenses de l’État. Pour se faire une idée de ce que représente un tel montant, il
correspond environ au double du budget de l’Éducation nationale, qui reste par ailleurs le premier
employeur de France (1,2 millions de personnes au service de 12 millions d’élèves en 2021).

Comme le montre également notre graphique, l’aide publique aux entreprises n’a cessé d’augmenter au
cours des dernières décennies, le montant total des subventions accordées (non ajusté de l’inflation)
ayant plus que quadruplé en vingt ans. Entre 2000 et 2019, la part des aides de l’État reçues par le
secteur privé dans le PIB français est ainsi passée de 2,7 % à 6,4 %.

De Tristan Gaudiaut pour Statista

Pôle emploi et la CCI de Vaucluse s’allient
pour les entreprises et les demandeurs
d’emploi

https://fr.statista.com/themes/4083/l-education-nationale-en-france/
https://fr.statista.com/infographie/28631/plus-grands-employeurs-du-monde-entreprises-organisations-avec-le-plus-d-employes/
https://fr.statista.com/
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La Semaine de l’industrie s’achèvera ce dimanche 27 novembre. Hier, le jeudi 24 novembre, la
Chambre de commerce et d’industrie (CCI) de Vaucluse et Pôle Emploi ont allié leur force et
ont organisé des visites d’entreprises vauclusiennes pour les demandeurs d’emplois. Les deux
entités ont également signé une convention de coopération.

Hier, les Vauclusiens en recherche d’emploi ont pu découvrir de 6 entreprises du département : Sterne à
Cavaillon, Egide à Bollène, Eurenco à Sorgues, Davin Affûtage à Avignon, Christian Potier à Monteux,
ainsi que Gaston Mille à Courthézon.

L’objectif de ces visites était de mettre à l’honneur le secteur dynamique qu’est l’industrie, tout en
donnant  l’opportunité  à  des  demandeurs  d’emploi  de  le  découvrir  sous  un  nouvel  angle.  Pour  les
entreprises, il s’agissait de promouvoir leurs métiers et leur savoir-faire, mais aussi de recruter, puisque
plus de 55 000 postes sont vacants dans ce secteur.

Suite à la visite de la société Sterne, à Cavaillon, Pôle Emploi et la CCI de Vaucluse ont signé une

https://www.sterne-elastomere.com
https://www.egide-group.com/fr
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=eurenco+sorgues&ie=UTF-8&oe=UTF-8
https://www.affutage-davin.com
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=christian+potier+monteux&ie=UTF-8&oe=UTF-8
https://www.gastonmille.com
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convention de coopération. Ce partenariat prévoit le partage de diagnostics sur la situation économique
du territoire, l’accompagnement des demandeurs d’emplois dans leurs projets de créations ou de reprises
d’entreprises, l’anticipation des besoins en compétences des entreprises et la facilitation de l’accès à
l’emploi.

De gauche à droite : Gilbert Marcelli (président de la CCI de Vaucluse), Céline Laget (directrice
générale de l’entreprise Sterne), Michel Ciocci (directeur départemental Pôle Emploi Vaucluse). DR  

V.A.
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Cap Luberon : comment optimiser la
performance collective ?

Ce vendredi 18 novembre, le pôle intercommunal de services aux entreprises Cap Luberon, situé à Apt,
va accueillir  une formation sur le management et l’accompagnement du changement en entreprise.
Animée  par  Sandra  Guiliani,  directrice  commercial  de  Nove  Concept,  cette  formation  abordera
notamment l’optimisation de la performance collective.

Les nouveaux défis auxquels les entreprises doivent faire face seront également évoqués. Les personnes
inscrites  en  apprendront  davantage sur  trois  formes  de  management  :  le  management  hybride,  le
management intergénérationnel, ainsi que le management de crise et de résolution des conflits.

Les inscriptions sont obligatoires via le formulaire en ligne.

Vendredi 18 novembre. 9h. Cap Luberon. 472 Traverse de Roumanille. Apt.

https://www.cap-luberon.fr
https://www.linkedin.com/in/sandra-guiliani-b6527526/?originalSubdomain=fr
https://www.nove-concept.com
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfNyUWsaS4JcjUFp7lSPGt4P-81cz3ohPR9LJ0lA99-wmwdIg/viewform
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V.A.

Apt : rencontre entre demandeurs d’emploi
en situation de handicap et entreprises

À l’occasion de la Semaine Européenne pour l’Emploi des Personnes Handicapées, les équipes handicap,
nées du rapprochement entre Cap emploi et Pôle emploi pour simplifier les démarches des demandeurs
d’emploi  en  situation  de  handicap,  organisent  plusieurs  rencontres  en  région  Provence-Alpes-Côte
d’Azur, dont une à Apt.

Le jeudi 17 novembre, la ville d’Apt va accueillir ‘Le café de l’emploi’ au café Grégoire. Un rendez-vous
pour des échanges informels entre des demandeurs d’emploi en situation de handicap et des employeurs
du territoire autour de trois thématiques :

Quelles représentations pour le handicap ?
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Parler de son handicap.
Comment intégrer en entreprise une personne bénéficiaire de l’obligation d’emploi ?

Jeudi  17  novembre.  Inscription  en  ligne.  De  8h30  à  11h.  Café  Grégoire.  19  Place  de  la
Bouquerie. Apt.

V.A.
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